

**FGF-Newsletter**



**SONDERAUSGABE**



**Herzlich Willkommen zur Sonderausgabe des FGF-Newsletter  
zum patentbasierten Gründungswettbewerb**

**THE VENTURE**

Internet: [www.the-venture.info/](http://www.the-venture.info/)

**Patent trifft Talent: Bewerbungsrunde 2016 des  
Gründungswettbewerbs „THE VENTURE“ geht in die heiße  
Phase**

Sehr geehrter Newsletter-Abonnent,

nur noch 5 Wochen bis zur Bewerbungsdeadline von THE  
VENTURE am 15. Mai 2016.

Vor diesem Hintergrund möchten wir vom FGF mit dieser  
Sonderausgabe des FGF-Newsletter möglichst viele  
Gründungswillige in Deutschland, Österreich und der Schweiz  
erreichen, informieren und zu einer Bewerbung motivieren.

Gerne können Sie den FGF-Newsletter auch an  
Gründungswillige und Interessierte aus Ihrem Wirkungskreis  
weiterleiten. Wir freuen uns über Ihre Unterstützung!

**Was ist THE VENTURE?**

THE VENTURE ist ein Gründungswettbewerb in Deutschland,  
Österreich und der Schweiz, bei dem die Gründer die Idee nicht

mehr selbst ersinnen müssen. Denn: Bei „THE VENTURE“ gibt es existierende Technologien, für die Geschäftsmodelle gesucht werden.

[Bis zum 15. Mai können sich Studierende und Interessierte als Einzelkämpfer oder im Team bewerben.](#)

Die Teilnehmer entwickeln anschließend ihre Idee gemeinsam mit einem Mentor über einen Zeitraum von drei Monaten. Der Final Pitch findet im Juli statt. Zu gewinnen gibt es Sachpreise für eine erfolgreiche Unternehmensgründung. Das Projekt wird in Kooperation mit dem Förderkreis Gründungs-Forschung e.V. (FGF) veranstaltet.

### **Wer unterstützt THE VENTURE?**

Derzeit unterstützen mehr als 60 Universitäten aus Deutschland, Österreich und der Schweiz den Wettbewerb. Im Beirat von THE VENTURE sind prominente Persönlichkeiten wie zum Beispiel Prof. Dr. Isabell Welp, Prof. Dr. Bernd Ebersberger und Jan Fischer. Auch das Venture Capital-Magazin und das bekannte Gründermedium Deutsche Startups unterstützen das Vorhaben. KMUs und Hochschulen haben Patente und Technologien zur Verfügung gestellt, mithilfe derer Gründungswillige ein Geschäftsmodell für ihre eigene Gründung ausarbeiten können. Veranstaltet wird THE VENTURE in Kooperation mit dem Förderkreis Gründungs-Forschung e.V. (FGF), der führenden und mitgliedsstärksten wissenschaftlichen Vereinigung für Entrepreneurship, Innovation und Mittelstand im deutschsprachigen Raum.

### **Wer kann sich bewerben?**

Bis 15. Mai können sich gründungswillige Studierende und Interessierte als Einzelkämpfer oder im Team [bewerb](#). Die Teilnehmer können ihr Geschäftsmodell basierend auf existierenden Patenten und Technologien aufbauen und anschließend ihre Idee gemeinsam mit einem Mentor über einen Zeitraum von drei Monaten entwickeln.

Bei THE VENTURE gibt es existierende Technologien, für die Geschäftsmodelle gesucht werden. Die zur Verfügung stehenden Schutzrechte reichen von einem Kamerasystem für Smart Phones, über eine API zur Abwicklung von

Zahlungsvorgängen bis hin zu einer speziellen Milch mit Vitamin D.

Der Final Pitch findet im Juli 2016 statt. Zu gewinnen gibt es Sachpreise und wertvolle Unterstützung für eine erfolgreiche Unternehmensgründung.

**Weitere Infos:**

[THE VENTURE-Flyer](#)

[THE VENTURE-Pressemitteilung vom 30.03.2016](#)

[Materialien und Ressourcen](#)

**Impressum**

Förderkreis Gründungs-Forschung e.V.

Entrepreneurship Research

c/o Ulrich Knaup

Gartenstraße 86

47798 Krefeld

**Tel.:** +49 (0)2151-777-508

**Fax:** +49 (0)2151-777-495

[www.fgf-ev.de](http://www.fgf-ev.de)

[info@fgf-ev.de](mailto:info@fgf-ev.de)



Wenn Sie diese E-Mail (an: unknown@noemail.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.